

Dandim Batang Tutup TMMMD Sengkuyung Tahap II TA. 2022 Di Desa Karang Tengah

Edi Purwanto - BATANG.JUSTISIA.CO.ID

Aug 24, 2022 - 21:23



Batang - Kodim 0736/Batang resmi laksanakan Upacara Penutupan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Sengkuyung Ke-114 Tahap II TA. 2022 Desa Karang Tengah Kecamatan Subah Kabupaten Batang, Rabu (23/8/22).

Upacara penutupan diikuti oleh sejumlah perwakilan dari dinas/ instansi Pemerintah, TNI, Polri, BUMN/ BUMD dan instansi lainnya. Asisten 1 Sekda

Kabupaten Batang, Wilopo, AP, MM turut hadir dalam Upacara yang dipimpin langsung oleh Dandim 0736/Batang Letkol Inf. Ahmad Alam Budiman,SE,M.I. Pol,M.Han.

Dalam upacara tersebut dibacakan amanat Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dudung Abdurachman yang intinya. Program TMMD ke 114 Tahun 2022 ini diharap dapat dijadikan sebagai momentum untuk meningkatkan semangat kebersamaan serta kemenangan TNI dan rakyat dalam mengakselerasi program pemerintah untuk kesejahteraan rakyat.

Pencapaian program sasaran fisik juga harus diimbangi dengan pencapaian sasaran non fisik, berupa penyuluhan kepada masyarakat tentang Bela Negara, Penyuluhan Hukum, Pencegahan Karhutla, Penyuluhan Pertanian, penanggulangan covid 19 dan percepatan capaian target vaksin dosis 3 dan Stunting. Kegiatan penyuluhan ini dibutuhkan dalam rangka membangun serta memperkuat jiwa dan semangat nasionalisme masyarakat untuk mendukung program pemerintah tentang percepatan penurunan stunting, ketahanan pangan dan penanganan kesehatan.

Kemudian, ada beberapa atensi dan harapan yang perlu saya sampaikan (ucap Kasad) sebagai tindak lanjut dari program TMMD ke 114 ini.

Pertama. Pelihara semangat kebersamaan dan kemenangan TNI-rakyat, serta jangan mudah terprovokasi.

Kedua. Pelihara semangat gotong royong sebagai warisan budaya bangsa yang sudah terbina selama ini.

Ketiga. Pelihara hasil program TMMD, agar manfaatnya dapat dinikmati masyarakat dalam kurun waktu yang lama.

Keempat. Kepada para Dan Satgas lakukan evaluasi secara menyeluruh dalam pelaksanaan TMMD, ini untuk dijadikan bahan perbaikan pada TMMD mendatang.

Kelima. Kepada para Prajurit yang tergabung dalam Satgas TMMD, dengan selesainya kegiatan ini segera kembali ke induk pasukan serta perhatikan faktor keamanan selama dalam perjalanan. "tunggasknya".

Setelah Upacara Penutupan selesai dilanjutkan dengan penanda tanganan notulen penyerahan hasil TMMD Sengkuyung Tahap II TA. 2022 Desa Karang Tengah dari Kodim 0736/Batang (Letkol Inf Ahmad Alam Budiman) ke Pemerintah Daerah yang diwakili Asisten 1 (Wilopo,AP,MM).